

EL FINANCIERO

S&P eleva calificación crediticia de Cuernavaca

Standard & Poor's corroboró la calificación de "MX BBB-" del crédito bancario que contrató el Ayuntamiento de Cuernavaca con Banorte por 42.91 millones de pesos, indicó el alcalde, Jorge Morales Barud, quien precisó que la calificadora le ha otorgado al municipio una perspectiva estable.

Edmundo Salgado /Corresponsal

15.06.2015

CUERNAVACA.- La calificadora crediticia **Standard & Poor's otorgó una nueva calificación al Ayuntamiento de Cuernavaca**, Morelos, en torno a la deuda que mantiene con la banca privada, informó el presidente municipal, Jorge Morales Barud.

De acuerdo con el edil, a través de su página web la calificadora internacionalmente reconocida **corroboró la calificación de "MX BBB-" del crédito bancario que contrató el municipio con Banorte** por un monto de 42.91 millones de pesos, recursos que fueron destinados al refinanciamiento de la deuda pública del municipio y cuyo pago es respaldado por el Fondo General de Participaciones Federales.

Las observaciones que realiza Standard & Poor's están relacionadas con la **capacidad y voluntad del ayuntamiento de honrar sus obligaciones de deuda** y refleja una perspectiva estable, como en el análisis de estrés sobre el porcentaje del Fondo General de Participaciones Federales que respalda su pago, e incorpora los recursos en los Fondos de Reserva constituidos en el fideicomiso.

El alcalde de Cuernavaca, precisó que **el pago de dicha deuda se puede realizar en tiempo y forma** gracias al cumplimiento de los contribuyentes en sus pagos oportunos al municipio y a la disciplina financiera a partir del programa de austeridad que se aplica en todas las áreas del gobierno de la capital morelense.

El edil recordó, que aunado a ello **la calificadora HR Ratings mejoró también la calificación al municipio con HR BB y HR BBB (E)** por cumplimiento de pago de deuda pública heredada y el desempeño de las finanzas, lo que refleja una perspectiva estable presupuestal.

Morales Barud, detalló que **la deuda total con la que se tomó el ayuntamiento era de dos mil 300 millones de pesos en el 2013**, y enfatizó que a través de un porcentaje elevado de participaciones es que atiende de manera puntual las obligaciones que le fueron heredadas.